

TURQUIA EN PROMO | DESDE BS AS | 14/3/2024

DÍA 01. Jueves 14/03, BUENOS AIRES - LONDRES

Salida desde el aeropuerto internacional de Ezeiza en vuelo de las 13.30Hs, BA 248 de British Airways con destino a Londres. Noche a bordo.

DÍA 02. Viernes 15/03, LONDRES - ESTAMBUL

Llegada a Londres a las 08.10Hs., y conexión con el vuelo BA 676 de las 10.55 con destino a Turquía. Llegada al aeropuerto de Estambul a las 17.55Hs. Recepción y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 03. Sábado 16/03, ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana temprano haremos un recorrido panorámico para tener una primera aproximación con la increíble ciudad de Estambul. Resto del día libre para actividades personales. Regreso al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

Recomendamos de manera opcional un recorrido que lo llevará a descubrir el corazón histórico de Estambul.

DÍA 04. Domingo 17/03, ESTAMBUL - ANKARA

Desayuno. Por la mañana visitaremos Taksim, el corazón del lado moderno de Estambul, caminando por la avenida peatonal de Istiklal para admirar los edificios del Siglo XIX, la Iglesia de San Antonio y el mercado de pescado y frutas. Continuaremos por el "Cuerno de Oro", parte del casco antiguo, para descubrir el distrito de Eyup, el Patriarcado Ecuménico de Constantinopla y la Iglesia Búlgara de San Esteban. Después del recorrido panorámico, visitaremos el famoso Mercado de las Especias. Seguidamente continuaremos nuestro viaje hasta Ankara, capital de Turquía. Llegada e instalación en el hotel. Cena y alojamiento.





DÍA 05. Lunes 18/03, ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Salida para visitar el Mausoleo de Ataturk, diseñado para ser el lugar de descanso final de Mustafa Kemal Atatürk, el fundador y primer presidente de la República de Turquía. Continuaremos nuestro viaje rumbo a Capadocia. En el camino, encontraremos rastros de un caravasar selyúcida, ubicado en la antigua Ruta de la Seda. Almuerzo. Llegada a la región de Capadocia. Parada en el Valle de Avcilar y Uçhisar, que ofrece algunos de los paisajes más espectaculares de esta increíble región. Cena y alojamiento.

DÍA 06. Martes 19/03, CAPADOCIA

Desayuno. Día dedicado al descubrimiento de esta espectacular región, cuyo paisaje único es el resultado de un minucioso trabajo de la naturaleza. Visita del Museo al aire libre de Goreme, que alberga la mejor colección de iglesias rupestres de Capadocia. Almuerzo. Parada en el encantador Valle Rojo (Devrent). También conocido como el Valle de la Imaginación, este pequeño desfiladero muestra formas rocosas inusuales que se asemejan a animales que impresionan a los visitantes. Luego visita un centro de joyería para descubrir las piedras típicas de Capadocia y Turquía. Tiempo libre en el pintoresco pueblo de Ortahisar. El día termina con la visita a una ciudad subterránea, famosa por sus viviendas subterráneas y pasajes de túneles secretos que varios pueblos han utilizado como refugio a lo largo de los siglos. Regreso al hotel en Capadocia. Cena y alojamiento.

DÍA 07. Miércoles 20/03, CAPADOCIA - KONYA

Desayuno. Salida para visitar el Valle de Pasabag, también conocido como el Valle de los Monjes. Continuaremos hasta Avanos y visitaremos un centro de artesanía famoso por sus alfombras. Almuerzo. Continuaremos nuestro recorrido hasta la ciudad de Konya, capital de los turcos selyúcidas. Visita del Museo de Mevlana, el monasterio de los derviches giratorios y el santuario del fundador de la secta. Mevlana fue un poeta místico excepcional y uno de los primeros humanistas del mundo que predicó la humildad, la sabiduría y el amor. Continuación al hotel en Konya. Cena y alojamiento.

DÍA 08. Jueves 21/03, KONYA - PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Pamukkale, conocida popularmente como "Castillo de Algodón", es una deslumbrante formación de cascadas de piedra caliza blanca formada por manantiales minerales. Almuerzo. Visita de los maravillosos travertinos blancos de Pamukkale y las ruinas de la cercana ciudad griega de Hierápolis, fundada por el segundo rey de Pérgamo en el año 190 a.C. Continuación hasta el hotel en Pamukkale. Cena y alojamiento.

DÍA 09. Viernes 22/03, PAMUKKALE - EFESO - ESMIRNA o KUSADASI

Desayuno. Salida desde el hotel y visita de las antiguas ruinas de Éfeso, especialmente la Biblioteca de Celso, el Teatro y el Templo de Adriano. Luego continuaremos con la visita de la Casa de la Virgen María, supuesta última morada de la madre de Jesucristo. Almuerzo entre rutas. Durante las visitas a esta región, asistiremos a un desfile de moda en un centro de exportación de cuero. Continuación hasta el hotel en Kusadasi o Izmir. Cena y alojamiento.



DÍA 10. Sábado 23/03, ESMIRNA o KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa, antigua capital de Turquía. Al llegar visitaremos la Mezquita Verde y el Mausoleo Verde. Luego conoceremos el tradicional Mercado de la Seda. Bursa fue el mayor centro de comercio de seda durante los períodos bizantino y otomano. Almuerzo. Continuaremos nuestros viaje rumbo a Estambul. Llegada e instalación en el hotel. Alojamiento.

DÍA 11. Domingo 24/03, ESTAMBUL - LONDRES - BUENOS AIRES

Desayuno. Los servicios del hotel finalizan con el desayuno (la habitación puede permanecer ocupada hasta las 10.00 hs o las 12.00 hs, según las normas de cada hotel). Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto de Estambul para embarcar el vuelo BA 677 de las 18.40Hs. con destino a Londres, llegada a las 19.45Hs. y conexión con el vuelo BA 249 de las 22.10Hs hacia Buenos Aires. Noche a bordo.

DÍA 12. Lunes 25/03, BUENOS AIRES

Llegada al aeropuerto internacional de Ezeiza a las 11.40Hs. Fin de nuestros servicios.